

GWI

Polres Lamongan Siapkan 84 Kendaraan Operasional untuk Pengamanan TPS Pilkada 2024

Achmad Sarjono - LAMONGAN.GWI.WEB.ID

Nov 26, 2024 - 11:40



LAMONGAN– Selain ratusan personel, Polres Lamongan Polda Jatim juga telah menyiapkan sebanyak lebih kurang 84 unit kendaraan operasional pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk Pilkada 2024 di Kabupaten Lamongan Jawa Timur.

Kendaraan tersebut terdiri dari 4 unit kendaraan roda enam, 33 unit kendaraan roda empat, dan 47 unit kendaraan roda dua.

Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A. Condroputro, S.H., S.I.K., M.Si mengatakan, seluruh kendaraan operasional Polres Lamongan Polda Jatim ini telah dilakukan pengecekan sebelum digunakan.

"Semua kendaraan operasional sudah kami lakukan pengecekan dan semua siap digunakan untuk pengamanan Pilkada serentak 2024 kali ini, " kata AKBP Bobby, Selasa (26/11).

Untuk pengamanan TPS di Kabupaten Lamongan, Polres Lamongan Polda Jatim juga menyiapkan lebih kurang 440 personel.

"Keseluruhan ada 670 personel kita yang sudah kita siapkan pengamanan Pilkada 2024, dan nantinya juga berkolaborasi dengan rekan - rekan TNI serta instansi samping," kata AKBP Bobby.

Kapolres Lamongan Polda Jatim juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel atas dedikasi dan semangat yang tinggi.

Ia mengatakan, pola pengamanan TPS masih mengikuti kategori sebelumnya, yakni kurang rawan, rawan, dan sangat rawan.

"Berdasarkan Indeks Potensi Kerawanan Pemilu (IPKP), Kabupaten Lamongan masuk dalam kategori merah," jelasnya.

Untuk itu, Kapolres Lamongan Polda Jatim ini menekankan pentingnya kesiapan dari segi kesehatan, mental, dan performa.

Kapolres Lamongan juga menginstruksikan personel untuk memahami lokasi dan mempelajari kerawanan di masing-masing TPS, serta menghadapi masyarakat dengan ramah, tegas, dan humanis.

"Waspadai potensi gangguan keamanan baik dari faktor internal maupun eksternal dan melaksanakan tugas sesuai Standar Operasional Prosedur (SOP)." tambahnya.

Kapolres berharap kesiapan yang matang ini dapat memastikan Pilkada di Kabupaten Lamongan berlangsung aman dan damai.

" Semoga upaya maksimal kita semua membuahkan hasil dan Pilkada bisa berjalan dengan aman dan kondusif, jaga kesehatan karena tugas yang kita emban sangat berat semoga seluruh personel yang bertugas dilindungi oleh Allah SWT Amin." tutupnya. (*)